



Invitation de la Fondation à une cession de révision des droits de l'Homme en République Dominicaine supervisée par l'ONU et l'UNICEF

Madame Danuta Sokolska, Directrice du Centre, accompagnée par Madame Dagmara Ochrymowicz, professeure, ont été invitées à participer à 2 séances concernant la révision des droits de l'Homme dans le groupe de travail chargé de la protection de l'enfance et de la jeunesse. Cette initiative gouvernementale réunissait de nombreux ministres et hauts dignitaires du pays.

Dans un premier temps, 4 cessions régionales furent organisées dans 4 grandes villes du pays dans l'objectif de dresser une liste de propositions. La Fondation a été conviée à la séance de la région Nord.

Toutes ces propositions ont été regroupées et synthétisées lors d'une dernière cession nationale qui se tenait à Saint-

Domingue, l'objectif de cette dernière séance étant de présenter au gouvernement un ensemble d'initiatives. Trois des propositions faites par les représentantes de la Fondation ont été retenues dans le projet final.

Il revient désormais au gouvernement de statuer et de donner suite à toutes ces initiatives.

A noter que Mesdames Danuta Sokolska et Dagmara Ochrymowicz étaient les seules étrangères invitées, et que la Fondation était également la seule organisation non gouvernementale représentée, ce qui démontre une fois de plus la renommée et la reconnaissance de la Fondation dans le pays. 🧡

